

Palacio de los Condes de Altamira o de los Hurtado de Mendoza



Su construcción se remonta a finales del siglo XV por mandato de Pedro González de Mendoza y Luna, Señor de Almazán y primer conde de Monteagudo, guarda mayor de Enrique IV. Aún es posible admirar en la escalinata principal un vano a modo de ventanal de puro estilo isabelino. Dadas sus dimensiones y su enmarcación a nivel del suelo, permite suponer que fuera la primitiva puerta de acceso a esa planta.

La parte más reciente es la fachada renacentista que cierra por uno de sus lados la Plaza Mayor, formando ángulo con la Iglesia de San Miguel. Destaca en la parte central la superposición del balcón principal y la portada, que conforman un interesante conjunto artístico de aire clasicista.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Civil

Construcción: Palacio

Estilos predominantes: Clásico

Periodo Histórico: Edad Moderna

Dirección

Calle Palacio. Almazán. 42200 Soria.

Página Web: <https://reskyt.com/es/administracion/almazan/que-visitar/palacio-de-los-hurtado-de-mendoza/92636.html>

Más Información

Oficina de Turismo de Almazán

Dirección:

Plaza Mayor,. Almazán. 42200 Soria.

Teléfono: 975 310 502

Email: turismo@almazan.es

Página Web: www.sorianitelaimaginas.com

Oficina de Turismo Regional de Soria

Dirección:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Teléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyl.es